



Commission scolaire des Chic-Chocs

---

## **Communiqué de presse**

Pour diffusion immédiate

### Nomination de Caroline Lemieux à la direction adjointe de l'école St-Rosaire

Gaspé, le 24 août 2005 – Madame Pâquerette Sergerie, présidente de la Commission scolaire des Chic-Chocs et monsieur Yves Dallaire, directeur général, sont heureux d'annoncer la nomination de madame Caroline Lemieux au poste de directrice adjointe de l'école Saint-Rosaire de Gaspé. Madame Lemieux a obtenu cet emploi dans le cadre d'un deuxième concours.

Inscrite à la Cohorte des directions d'établissement et forte de ses dix années d'expérience en enseignement, madame Lemieux est parfaitement qualifiée pour occuper ce poste. D'abord enseignante en français à l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé et par la suite à l'école Esdras-Minville de Grande-Vallée, Caroline Lemieux a assuré la direction par intérim des écoles St-Antoine et des Prospecteurs durant les trois derniers mois de l'année scolaire 2004-2005.

La présidente du conseil des commissaires et le directeur général souhaitent à madame Lemieux la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions et beaucoup de succès dans la réalisation de ses mandats.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion

Agente d'information

Commission scolaire des Chic-Chocs

Tel: (418) 368-3499 #240

Fax: (418) 368-6531

Messagerie: marie-noelle.dion@cschic-chocs.net